Werner Sonne

staatsrason?

Wie Deutschland für Israels Sicherheit haftet

Mittwoch, 24. April 2013 18:30 Uhr

Institut für Politikwissenschaft und Soziologie

Hörsaal II, Raum 02.401

Wittelsbacherplatz 1 97074 Würzburg

Propyläen

Die Beziehungen zwischen Deutschland und Israel besitzen aufgrund der historischen Erfahrungen und der langjährig aufgebauten Freundschaft einen besonderen Stellenwert. Was aber bedeutet das von Bundeskanzlerin Merkel betonte Bekenntnis Deutschlands zur Sicherheit Israels in der Praxis? Wie hat sich die Sicherheitskooperation beider Länder bisher gestaltet und vor welchen Herausforderungen steht sie in der Zukunft?

Der langjährige ARD-Korrespondent und Journalist Werner Sonne ist diesen Fragen über viele Jahre und in seinem kürzlich erschienenen Buch nachgegangen. Er wird den Begriff der "Staatsräson" analysieren und auf den Prüfstand stellen.